



■ ENCUENTRO

El rector y el alcalde se reúnen con el embajador de Irlanda

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, recibió ayer al embajador de Irlanda en España, Justin Harman. En el encuentro se fijaron algunos temas de colaboración entre la institución académica y la Embajada irlandesa. Durante la tarde, el alcalde de la ciudad mantuvo también un encuentro con el diplomático. El primer edil y Harman destacaron los lazos que unen a ambos pueblos desde más allá del siglo XVI, especialmente a través de la Universidad de Salamanca. El embajador expresó en el Libro de Honor su “profundo agradecimiento al alcalde, al Ayuntamiento y al pueblo de Salamanca por la acogida y bienvenida otorgada a generaciones de Irlanda a través de los años”.